

Weekly Report

2011～2012年度



こころの中を見つめよう 博愛を広げるために

平成23年7月12日(火)

第1588回例会

会長 中島 眞一

幹事 佐藤 進

会報 中村 和広

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ
<http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/>



作者の言葉
我が百合丘ロータリークラブの
のらたはりる百合花は
地味に有る様にかたは
こゝ多幸上はのあま
に見られ器出でこ
知る化の波によりは
それれお知るとそ
ちるとあまする
心は心はこゝろに
清純な乙せを感
やせよとある
昭和五十二年春吉日
大友

第1588回例会記録 平成23年7月12日(火) 2/46回

<点鐘>

中島眞一会長

<会長報告>

中島眞一会長

<ソング> それこそロータリー

1. 横浜東RAC7月例会のご案内

7/20(水)19:30~ ホテル・キャメロットジャパン

2. 第8回インターアクトクラブ交流会のご案内

8/3(水)10:00~16:00

第8回インターアクトサマーミーティング

伊藤委員長に依頼いたします。

3. 第2590地区・2780地区富士登山旅行のお知らせ

7/14(木)~15(金)ロータリー青少年交換学生富士登山研修

伴裕音君が参加します。

<お客様ご紹介>

中島眞一会長

第2590地区 第3グループガバナー補佐

長戸はるみ様

<幹事報告>

佐藤幹事

*文書着 川崎中央RC 川崎稲生RC

川崎幸RC 川崎中原RC

横浜あざみRC

*活動計画書着 川崎中RC 川崎幸RC

川崎麻生RC 川崎とどろきRC

川崎中原RC 川崎高津RC

川崎南RC

*会報着 川崎中RC



川崎多摩RC 会長 宮地重次様、幹事 西一徳様
川崎麻生RC 会長 山崎弘子様、幹事 鈴木豊成様
米山奨学生 任賢豪君
青少年交換学生 伴裕音君、伴裕音君のお母様
任賢豪君に奨学金が授与されました。

<ニコニコ委員会>

玉井委員

第2590地区 第3グループガバナー補佐 長戸はるみ様→「今年度よろしくお願いします」。川崎多摩RC宮地重次会長、西一徳幹事→「本年度よろしく」。川崎麻生RC山崎弘子会長、鈴木豊成幹事→「本年度よろしく」。当クラブより 中島眞一会長→「長戸ガ



第1590回	7月26日	クラブ協議会①
第1591回	8月2日	委員会報告③ 増強、情報委員会
第1592回	8月9日	クラブフォーラム①

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

バナー補佐はじめ多くのお客様ようこそいらっしゃいました」。佐藤幹事→「長戸ガバナー補佐、川崎多摩RC会長・幹事様、川崎麻生RC会長・幹事様、来訪いただき有難うございます。任君、伴君ようこそ」。粕川会員→「よろしく願いいたします」。小塚会員→「この夏桐光学園では、中学女子テニスが9年ぶりに神戸で行われる全国大会に、美術部マンガ班が3年連続5回目のマンガ甲子園に出場します。野球部も甲子園に向け神奈川予選をがんばります。応援よろしく願いします」。中村会員→「震災の影響で発行が1ヶ月遅れましたが『ミスモ箱根』の夏号が完成しました。夏休みに是非箱根にいらしてください」。以下、感謝をこめてニコニコへ。安藤亨会員、安藤志子会員、井上久会員、井上勇会員、伊丹会員、鴨志田会員、北島会員、内藤会員、中島健児会員、東会員、大矢会員、尾崎会員、佐々木会員、嶋会員、白井会員、鈴木会員、高田会員、碓井会員、渡邊会員、山口福枝会員、山崎会員、結城会員、玉井会員。

<出席委員会> 鈴木委員長

	会員	出席	欠席	マーク	出席率
第1588回	42*	33	9		78.57%
第1587回	42*	35	7	2	88.10%

*出席免除会員1

<ニコニコ・財団・米山委員会>

	今回		累計	
ニコニコ	31件	41,000円	65件	107,000円
財団	0件	0円	5件	40,000円
バネファクター	0件	0円	0件	0円
米山	0件	0円	5件	43,000円

本日のプログラム

<クラブ奉仕委員会> 小塚委員長

今年度は四大奉仕活動の根幹であるクラブ奉仕委員長として、できる限り会長・幹事のサポートをしてまいる所存です。本年度の活動テーマ「笑顔で魅力あるクラブづくり」の基本は「充実した例会づくり」にあると思います。魅力あるプログラムに基づく毎例会が会員にとって楽しく有意義なものとなるには、自分の職業を超越した情報交換を初めとするコミュニケーションは必要な要素となります。

RCの活動が自分の活動と思え、楽しさが本物になるようにRCらしい「膝を交えた交流=炉辺」の推

奨や、様々な楽しさを用意することがクラブの活性化に最も貢献できることと信じて、活動を展開していきたいと考えています。



<職業奉仕委員会> 伊丹委員長

ベテランの皆様にご指導を仰ぎながら、一生懸命やりますのでよろしくお願い致します。

ポール・パーシー・ハリスの呼びかけで始まったロータリーは、「会員間の経済的相互扶助」や「遊興的親睦」といった友好的クラブを育むだけのものから、「最も奉仕するもの、最も多く報いられる」というスローガンや「超我の精神」という公式標語からも分かるようにより踏み込んだ意義を持つまでになりました。その中で「職業奉仕」という捉え方を明確にし、五大奉仕の中でも重要な位置づけとする「職業奉仕」を大切にしている唯一の奉仕団体でもあります。

対価を求めない「労力奉仕」や「寄付」も重要な奉仕活動だと思いますが、「職業奉仕」は人生において社会の根幹を築く重要なものだと考えます。皆様、「満足」「感謝」そして「全ての当事者の利益」を大切に職業奉仕をお願いします。

10月には職場訪問として東京消防庁の施設である「防災館」を予定しています。大震災のあった年ですので「災害体験」を含め、職場を訪問していただければと思います。

